
Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen an die Verwaltung 

Baumpflanzaktion im GH-Park (Gustav Heinemann Park)  

Die Fraktion der Grünen bittet die Verwaltung um die Beantwortung nachfolgender Fragen:

1. Welche Bäume (Sorte und Anzahl) wurden in den letzten Wochen/Monaten/Jahren 
in dem GGH-Park eingepflanzt?

2. Wurde ein Beschluss der BV aus der Vergangenheit dabei berücksichtigt, vorrangig 
Obstbäume zu nehmen?  

Mit freundlichen Grüßen, 
Kaan Eker
Fraktionssprecher Bündnis 90/DIE GRÜNEN
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